

Bahas Inovasi Teknologi di Era Digital, Jurusan Informatika Unimal Gelar Seminar Nasional



Bahas Perkembangan teknologi digital, Jurusan Informatika Unimal menggelar Senastika 2024 pada Kamis (17/10/2024). Foto:Faizul Aulia

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Jurusan Informatika Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menggelar Seminar Nasional Teknologi Informasi dan Teknik Informatika (Senastika) tahun 2024, dengan tema "Integrasi Sistem Cerdas, IoT, dan Cloud Computing untuk Mendorong Inovasi Teknologi di Era Digital", Kamis (17/10/2024).

Kegiatan tersebut berlangsung secara hybrid via Zoom Meeting dan onsite di Aula Fakultas Teknik, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe.

Ketua panitia, Sujacka Retno MKom, dalam sambutannya melaporkan bahwa tema seminar ini diusung karena relevan dengan perkembangan teknologi saat ini.

"Kita melihat bahwa perkembangan teknologi sangat pesat saat ini dan teknologi juga sangat berperan dalam percepatan pengembangan diri, dan negara untuk pembangunan ke depan," terangnya.

Ia juga menyampaikan seminar nasional ini dilaksanakan secara hybrid dan diadakan dalam dua sesi.

"Sesi pertama adalah sesi pemaparan oleh pemateri yang kita undang, ada lima pemateri yang akan menjelaskan terkait tema kita hari ini. Di sesi kedua adalah sesi persentasi makalah, dan ada 52 makalah yang akan dipresentasikan yang berasal dari berbagai instansi maupun universitas," jelasnya.

Ketua Jurusan Informatika, Munirul Ula PhD, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Senastika ini merupakan seminar pertama yang diadakan oleh Jurusan Informatika.

"Kita berharap ke depan bisa kita laksanakan setiap tahun. Jadi dengan adanya ajang seperti ini akan lebih memunculkan lingkungan yang akademis bagi mahasiswa," ungkapnya.

Ia juga menerangkan bahwa saat ini manusia hidup di zaman sistem cerdas, di mana perkembangan Artificial Intelligence telah digunakan oleh manusia dalam semua sektor kehidupan sehari-hari melalui aplikasi-aplikasi yang tersedia.

"Saya mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi, khususnya pada para panitia yang telah bekerja sehingga acara seminar ini dapat dilaksanakan," ucapnya.

Acara tersebut dibuka oleh Dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad Daud. Dalam sambutannya menegaskan bahwa penyelenggaraan seminar baik nasional maupun internasional merupakan indikator penting untuk pengukuran kualitas akademik di dunia kampus.

"Alhamdulillah kami dengan bangga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan kami Jurusan Informatika yang telah menginisiasi untuk melaksanakan seminar nasional seperti saat ini," pungkasnya.

Sementara itu, pembicara pada kegiatan ini merupakan pakar di bidang teknologi informasi dan informatika yaitu Prof Suyanto dari Universitas Telkom, Prof Poltak Sihombing dari Universitas Sumatera Utara dan Munirul Ula PhD, Dr Eng Muhammad Fikry serta Dr Eng Defry Hamdhana dari Universitas Malikussaleh.

Sesi keynote speech ini dimoderatori oleh Yesy Afrillia MKom. [fzl]

Tanggal: 17 October 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),